

Baumschmücken auf Distanz im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus

16.12.2020 12:58 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Baumschmücken auf Distanz im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus



Weihnachten ist, wenn die Bäume glitzern: Baumschmücken auf Distanz im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus

Für die Schüler der St. Agatha-Grundschule sah das Schmücken des Tannenbaums im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus dieses Jahr anders aus als sonst. Sie konnten den Baum nicht vor Ort schmücken, hatten dafür aber umso mehr Spaß dabei, die bunten Anhänger vorher in der Schule zu basteln. Anschließend überreichte stellvertretende Schulleiterin Klaudia Heisig den Baumschmuck der fleißigen Helferlein an das Dorstener Krankenhaus. Krankenhauseelsorgerin Schwester Bernadette Maria, die den Kontakt zur Grundschule hergestellt hatte, war von der tatkräftigen Unterstützung begeistert: „Wir freuen uns über jeden selbst gebastelten Engel und jeden Stern, der unseren Krankenhaus-Tannenbaum in dieser außergewöhnlichen Zeit strahlen lässt.“

Foto oben rechts: Schulleiterin Klaudia Heisig überreichte Krankenhauseelsorgerin Schwester Bernadette Maria den gebastelten Baumschmuck ihrer Schülerinnen und Schüler

Text und Foto: KKRN

